

愛香園 **ぐっとたいむず**

発行人 社会福祉法人邑智福祉振興会 障害者支援施設 愛香園
 〒696-0102 島根県邑智郡邑南町中野3600番地 E-Mail aikouen@ohtv.ne.jp
 TEL 0855-95-0811 FAX 0855-95-0805 https://ohfukukai.jp

冬号

2022.1

新年のご挨拶



社会福祉法人邑智福祉振興会
 理事長 辰田直久

令和4年の新年を迎えるにあたり、一言ご挨拶申し上げます。
 旧年中は新型コロナウイルス感染症の流行に伴い、さまざまな事業者が影響を受けました。今のところ、現代医療でも抑え込むことの困難な感染症ではありますが、そのような中、法人を挙げて職員一人ひとりが感染の拡大防止に努力してまいりました。ご利用者の方々、またご家族の皆様にも面会自粛等にご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。

今後も予断は許されませんが、社会福祉法人としての責務を果たすべく、共生社会に向けた事業の推進をさせていただき所存でございます。どうか、関係者の皆様の更なるご理解、ご協力をお願いいたします。

最後になりましたが、本年が皆様にとって良い一年となりますよう、ご祈念申し上げます。

門松製作

今年度七年末恒例の門松製作を行いました。町内をはじめ、江津市や浜田市、また遠くは出雲市や広島市等の各地域から大・小合わせて106対の注文をいただきました。

今年も何とか部材を確保することができ、完成した門松は、12月中旬から下旬にかけて無事出荷いたしました。ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。

門や玄関前に飾る門松は、年神様が家へ訪ね入る際の目印だとされています。一年中落葉しない松、成長が早く生命力の強い竹、新春に開花し年始にふさわしい梅、三つの縁起物が用いられています。何かと不便の多い今日ですが、この状況が一日も早く解消され、平穏な日々が戻りますようお願い申し上げます。
 (森原 真也)



クリスマス

★ 令和3年12月18日(土) ★

生活介護・生活訓練・就労継続支援 B 型の合同クリスマス会を開催しました。

理事長によるマジック&モノマネショーは、笑いあり、そしてちょっぴりドキドキ感もありで、皆さん大いに盛り上がりました!!また、生活介護の利用者さんによるダンスも披露され、笑顔で元気よく踊られる皆さんの姿に、こちらまで元気をもらいました♪

締めくくりは、お待ちかねのクリスマスプレゼントの時間です🎁今年は「ピニャータ」という一風変わった方法でプレゼントタイムを盛り上げました。「ピニャータ」とは、メキシコのお祝い事で使われる日本のくす玉のような物です。その中にお菓子などを入れて棒で叩き割り、出てきたお菓子を拾うと縁起が良いといわれています。今回は、職員手作りの「ピニャータ」の中にプレゼントが当たるクジを入れ、「ピニャータ」をみんなで力を合わせて叩き割りました!!その後は、サンタクロースに扮した理事長と施設長からプレゼントが渡され、皆さん大変喜ばれていました(^)♪

美味しいクリスマスケーキもいただき、大変充実したクリスマス会となりました🎅 (湯浅 美紀)



「ピニャータ」



Merry
Christmas!



2021

愛香園 10大ニュース!

新型コロナウイルス感染症予防対策として、昨年に引き続き今年度の三者合同交流会も中止となりました。愛香園信和会事務局では、それに代わる行事として新年会を企画しておりましたが、感染状況を考慮し、残念ながらそちらも中止とさせていただきます。

そこで、新年会で発表する予定としておりました利用者さん&職員を調査対象とした「2021年愛香園10大ニュース」のアンケート結果を、こちらで発表させていただきます!(^)!

また、愛香園信和会会員の皆様には、利用者さんからの写真付きメッセージレターを同封させていただいておりますので、ぜひご覧下さい。

来年度の三者合同交流会では、皆さんと揃って会を開催できますよう、心より願っております。

(愛香園信和会事務局 大麻 知佳)

1	新型コロナウイルス感染症に負けず、感染症対策を心掛けながら毎日の活動を頑張った!!
2	初めてのリモート旅行で宮島見学に行ったが、今年こそは旅行に行きたい🚌
3	川角集落の花桃見学では、満開の花桃が素晴らしく感激した🌸
4	町内の飲食店を利用した食事会でリフレッシュできたのが嬉しかった🍽️
5	昨年に続く夏祭りの中止は、大変残念であった。
6	愛香祭は「ミニ愛香祭」として縮小されたが、豪華景品をもらうことができたのは最高だった!!
7	クリスマス会で披露された理事長の手品が、大変面白く大盛況であった。
8	精米機が新しくなり、地域の方にさらに便利に利用していただけるようになった🌾
9	農業作業場が新設され、大変綺麗で気持ちよく、また働きやすい環境となったことが嬉しかった。
10	グラウンドの植木を剪定しサッパリしたが、すっかり南国ムードになった🌴

👉 皆さんからたくさんの意見を聞くことができました(*^^*)
いただいた意見を少しでも反映していけるよう、施設でも取り組んでいきたいと思っております!

四ツ葉シヨップ

冬季限定🌟「贅沢ショコラ」

販売中です!!



パンの表面にちょっと贅沢なチョコレートをふんだんに使用しています♪チョコレートの味を楽しんでいただくために、パンの中にはあえて何も入れておりません。ぜひ、ご賞味ください(*^^*) (日野山 剣斗)

こちらもおススメ♪

クリームパンの

トラちゃん🐻

¥100



調理実習

10月16日(土)、調理実習でパンケーキを作りました。ホットケーキミックスにブルーベリージャムを混ぜ込む作業、パンケーキに付ける生クリームをハンドミキサーで攪拌する作業、生地をホットプレートで焼く作業を、利用者さんと職員が協力しながら行いました。皆さんとても真剣に取り組まれていました。最後はパンケーキに生クリームを盛り付けて完成!!「とってもおいしい〜!」と皆さんとても満足そうな表情でした😊

今年も、利用者さんが楽しめる活動をたくさん提供できるよう考えてまいります! (森脇 涼)



いずみの里だより



今年も利用者の皆様の元気な笑顔でスタートしました！ 昨年も元気に過ごせたことに感謝いたします。

さて、今年は何年！ 『トライ』する年ということで頑張りたいことを個々に書いていただきました。なんと、【干し大根作りを頑張る】といった目標が大半を占めており、干し大根がいずみの里の代名詞だということに改めて感じました。今が干し大根作りの最盛期ということもあり、一面緑色に覆われていた大根畑も日々変化を見せています。

今後、心を入れた製品づくりを常に意識しながら、楽しく作業に取り組めるよう工夫していきたいと思えます。さらに、健康な身体づくりや感染症予防も忘れず、一同協力しながら日々励んでまいります!! (三上 明日香)

苦情解決報告

(令和3年11月1日~令和3年12月31日)

相談・要望	件数	苦情	件数
居住環境に関すること	1	その他	1
計	1	計	1

今回、居住環境に関する要望が1件、その他に関するものとして地域より苦情が1件ありました。

どちらも、説明及び今後の対応を伝えることで解決に至りました。今後も解決手段についての検討を重ねながら、より良い対応を行っていききたいと思います。

(苦情受付担当者 三浦 健史)

編集後記

早いもので今年度も残すところあと2ヶ月となりました。この時季になると、どうしても「別れ」を意識する方も多いのではないのでしょうか。私も3月に長女と長男の卒業式を控えておりますが、すでに号泣の予感です。

先日当園におきまして、入所されていたSさんが他施設へ移られることとなり、涙のお別れをいたしました。いつもにこやかに話しかけて下さっていたSさん、本当にありがとうございました。どうかお元気でいてくださいネ☆

人との出会いがあれば必ず別れも訪れます。このことを忘れず、人を大切に、自分を大切に、一日一日を大事に過ごしていきたいと思えます。(大麻 知佳)



農業作業場が完成しました。以前よりもスペースが広くなり、門松製作の際にも効率的に作業を行うことができました。今後も、野菜の選別やバック詰め、また農機具等の収納など、多目的な作業場として活用したいと思います。

(上田 祥司)

おしらせ

新型コロナウイルス感染症予防対策のため、2月~3月の行事が未定となっております。各課では、利用者の皆様が楽しく安全に生活できる活動を工夫しながら案を練っております。皆様には、ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

また、オンライン面会をご希望の方は、随時受け付けておりますのでご連絡ください。